

Schatzmeister dringend gesucht!

Lust auf einen verantwortungsvollen Posten? In einem Verein, der sich für Gesundheit einsetzt?

Wir suchen ab sofort einen Schatzmeister für unseren Dürkheimer Kneipp-Verein und würden uns freuen, Sie als neues Mitglied für diesen interessanten Posten bei uns begrüßen zu dürfen.

Wir haben einiges an neuen Projekten für die nächsten beiden Jahre geplant und suchen jemanden der „vom Fach“ und bereit ist, für längere Zeit diese Position zu übernehmen.

Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, melden Sie sich bitte per e-mail bei uns:

Info@kneippverein-badduerkheim.de

Der Vorstand